



## Cultura oceánica

● Iniciamos el Mes del Mar, instancia para reflexionar sobre nuestra historia naval y marítima y nuestro ineludible destino de país oceánico y tricontinental. Considerando que el país se encuentra hoy en pleno proceso de actualización de las Bases Curriculares Escolares, es pertinente reflexionar cómo incorporamos en ellas la inexistencia de una cultura oceánica y educación marina explicitada en nuestra Política Oceánica Nacional vigente.

Una propuesta fue planteada formalmente al Ministerio de Educación por el Grupo de Trabajo de Cultura Oceánica del Comité Oceanográfico Nacional (Cona), denominado GT COCEAN. Esperamos que esta propuesta pueda ser considerada en las nuevas Bases Curriculares que se están generando y así poder reconectar a nuestra sociedad con el mar chileno, permitiendo que las nuevas generaciones cuenten desde la más temprana edad con un patrimonio oceánico más conocido, valorado y protegido.

*Carlos Fanta de la Vega*  
*Presidente GT COCEAN del Comité*  
*Oceanográfico Nacional (Cona)*